

14 Sports

Handball/Match amical Phœnix-sélection de Brazzaville : 27-25

Une prestation prometteuse

Guy-Romuald MA-BICKA

Brazzaville/Congo

LUNDI dernier, face à la belle opposition qu'a représentée la sélection de Brazzaville, l'équipe de handball de Phœnix a dû recourir, pour sa troisième et ultime rencontre amicale dans la capitale congolaise, à toutes les voies pour s'imposer.

Le représentant gabonais au prochain Championnat d'Afrique des clubs champions, prévu du 19 au 28 octobre 2018, à Abidjan, ayant affronté un adversaire bien plus fort que Pétro Orange, qu'il a rencontré à deux reprises. Yannick Aubyang et ses partenaires ont été surpris, d'entrée, par une formation composée de meilleurs éléments de Brazzaville, qui ont dominé les débats durant le premier quart d'heure, où ils ont toujours mené à la marque. Il a fallu attendre la deuxième moitié de la première période pour voir Phœnix rentrer véritablement dans le match, tout en refaisant progressivement son retard pour, enfin, passer devant. Mais aussi de partir à la pause



Photo : D.R

La sélection de Brazzaville a été un bon sparring-partner pour le champion du Gabon.



Photo : D.R

Phœnix a remporté de haute lutte son dernier match préparatoire.

avec un écart favorable de deux buts (15-12). A la reprise, le club gabonais est apparu moins fringant. Un temps faible qui a profité à l'adversaire. Lequel a eu les ressources pour recoller souvent au score : 23 buts partout à dix minutes du terme de la partie, puis 25-25 à la 57e minute. L'énergie retrouvée, les Gabonais ont finalement ajouté deux unités dans leur escarcelle pour s'imposer 27-25. Un résultat à tous points de vue prometteur pour Phœnix qui doit son succès à la prestation de ses derniers remparts : huit ballons arrêtés par le titulaire Ulrich Apanga et quatre par son substitut Asaph Diba.



Photo : D.R

Darnel Mboutsou qui amorce ici une attaque a été l'une des satisfactions de cette étape préparatoire.

Mais également au réalisme de Darnel Mboutsou.

Auteur de neuf buts inscrits et d'un tir manqué, le jeune arrière ou ailier droit de Phœnix a bien profité du travail de ses équipiers. Notamment des éléments de base comme Yannick Aubyang, Yves Terry Nguema Aboghe, Willy Moure Nguema ou encore Warren Bounganga.

Avec deux victoires sur trois rencontres disputées, le club gabonais quitte Brazzaville sur une note positive. En pensant naturellement au rendez-vous de la capitale économique de Côte d'Ivoire qu'il va probablement rallier ce jeudi.

Jeux olympiques/Diplomatie

Prochaine rencontre intercoréenne sur une candidature commune aux JO de 2032

AFP

Séoul/Corée du Sud

Les deux Corées discuteront de leur projet de candidature commune aux jeux Olympiques de 2032 avant la fin du mois, nouvelle étape de l'initiative ambitieuse annoncée par les deux pays lors du troisième sommet intercoréen de septembre.

Ce projet, qui exigerait un niveau de coopération et de confiance mutuelles sans précédent, figurait dans la déclaration commune publiée à l'issue du sommet de Pyongyang entre les dirigeants nord-coréen Kim Jong Un et sud-coréen Moon Jae-in. "Le Sud et le Nord sont

convenus de (...) discuter de la question d'une organisation conjointe Sud-Nord des jeux Olympiques d'été de 2032 vers la fin du mois dans leur bureau de liaison conjoint", selon une déclaration commune publiée lundi après des pourparlers organisés à Panmunjom, village de la Zone démilitarisée (DMZ) qui divise la péninsule. Le texte ne fournit aucune autre précision.

Pyongyang avait boycotté les jeux d'été de 1988 de Séoul, après avoir réclamé des droits et l'échec des discussions sur le partage des événements. Mais sa décision de participer en février aux JO d'hiver de Pyeongchang, en Corée du Sud, a signé un retourne-



Photo : BANDOMA

En 2032, la fête olympique pourrait se dérouler conjointement en Corée du Nord et du Sud

ment de situation extraordinaire sur la péninsule. L'année précédente, les tensions avaient atteint des sommets alors que le Nord multipliait les tirs de missiles et menait son

sixième essai nucléaire. Kim Jong Un et le président américain Donald Trump échangeaient alors insultes personnelles et menaces apocalyptiques. Les JO d'hiver furent l'oc-

casión pour les athlètes des deux Corées de défiler ensemble pendant la cérémonie d'ouverture, derrière un drapeau de l'unification montrant une péninsule exempte de partition. Le Nord et Sud ont également formé leur première équipe olympique unifiée, des joueuses de hockey sur glace.

La diplomatie du sport s'est poursuivie, avec des équipes communes pour les championnats du monde de tennis de table ITTF, plusieurs compétitions lors des Jeux asiatiques en Indonésie, et des matches amicaux de basket-ball.

Une éventuelle participation nord-coréenne à l'organisation des JO, qui

mettent aux prises des milliers d'athlètes du monde entier et un plus grand nombre encore de spectateurs, constituerait un événement totalement inédit. Cela exigerait de la part d'une Corée du Nord recluse et minée par la pauvreté une capacité d'ouverture et une puissance financière qui lui font pour l'heure défaut. Organiser ensemble des JO exigerait également un niveau de coopération extraordinaire entre deux ennemis de la Guerre froide qui sont toujours techniquement en conflit, la guerre de Corée (1950-53) s'étant achevée sur un armistice et non sur un traité de paix en bonne et due forme.

MMA/Boxe

"Dans la jungle, il ne peut y avoir qu'un lion": Nurmagomedov défie Mayweather

AFP

Los Angeles/Etats-Unis

Le Russe Khabib Nurmagomedov, champion UFC des poids légers, a appelé le lé-

gendaire boxeur américain Floyd Mayweather à un combat entre "deux gars qui ne perdent jamais", dimanche sur les réseaux sociaux.

Le Daguestanais, qui avait conservé son titre de

champion des poids légers de l'UFC (la plus importante ligue professionnelle d'arts martiaux mixtes ou MMA) en battant la star irlandaise Conor McGregor le 7 octobre, a lancé cet appel en Russie aux côtés

du promoteur de Mayweather, Leonard Ellerbe, dans une vidéo que ce dernier a postée sur son compte Instagram.

"Allez Floyd! Il faut qu'on se batte maintenant, 50-0 contre 27-0. On est les

deux gars qui ne perdent jamais. Dans la jungle, il ne peut y avoir qu'un lion. Bien sûr, c'est moi le lion", lance Nurmagomedov à côté d'un Ellerbe souriant. Mayweather (41 ans) a remporté ses 50 combats

professionnels, le dernier en date étant contre le même McGregor en août 2017.

Nurmagomedov n'a pas précisé s'il voulait combattre l'Américain à la boxe ou en UFC.